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Коллективные сады рабочих 
и служащих

Ко м м у н и с т и ч е с к а я  пар
тия и Советское правитель

ство разработали и последова
тельно осуществляют широкую 
пporp ам му дальнейшего подъема 
и развития сельского хозяйства. 
Поставлена задача—в короткий 
срок добиться резкого увеличения 
производства зерна, картофеля, 
овощей и других продуктов сель
ского хозяйства, чтобы в ближай
шие 2—3 года (можно было удов- 
летв орить р а стущие потре бн ости 
населения в продуктах питания, а 
также обеспечить сырьем легкую и 
пищевую промышленность. Все 
это делается для блага советского 
человека, для дальнейшего повы
шения его материального благосо
стояния.

В крутом подъеме производст
ва продуктов питания немалую 
роль играют и индивидуальные 
садоводство « огородничество. В 
нашем городе огородничеством 
занимаются ежегодно тысячи тру
дящихся. Многие из них выра
щивают на своих участках богатые 
урожаи, обеспечивают себя на всю 
зиму картофелем и овощами.

Все более широкий размах при
обретает садоводство. В Сызрани 
более семи тысяч человек имеют 
приусадебные сады. Садоводы- 
любители братья Петр Игнатьевич 
и Алексей Игнатьевич Суринекие, 
Макар Сергеевич Цыркин, Петр 
Петрович Агафонов и другие зани
маются садоводством уже десятки 
лег.

В их садах произрастают не 
только сорта, характерные для \ 
нашей полосы, но и такие южные 
растения, как черешня, .абрикосы, 
виноград, причем последняя куль
тура получила в нашем городе 
широкое распространение.

Имеет сады « целый ряд госу
дарственных предприятий: гидро
турбинный завод, ОРС треста 
«Сызраньнефть», гидроэлектро
станция, трест столовых, горпище- 
комбинат, некоторые школы и ле
чебные учреждения.

В последние годы многие рабо
чие и служащие стали разводить 
коллективные сады. Весной прош
лого года коллективный плодовый 
сад на площади 6 гектаров зало
жили ком б а йн остр оители. Завод
ской комитет профсоюза помогает 
рабочим-садоводам в обеспечении 
посадочным материалом, в обра
ботке почвы, сооружении водопро
вода.

Имеют коллективные сады ра
ботники горпищекомбината, неф
тяного техникума, железнодорож
ники..

В нынешнем году изъявили ж е
лание заложить коллективные 
фруктовые сады трудящиеся Каш- 
пирского сланцевого рудника, 
гидротурбинного завода и ряда 
других предприятий и учрежде
ний.

Государство охотно поддержи
вает и всячески поощряет инди
видуальное и коллективное садо
водство рабочих и служащих. Им 
выделяются бесплатно земельные 
участки. Граждане, имеющие сад 
на площади не более пятнадцати 
сотых гектара, освобождаются от 
обл ожени я сел ьскохозя йственн ым 
налогом и т. д.

Однако местные организации 
еще не оказывают достаточной 
помощи внимания садоводам. 
Созданное в городе два года назад 
общество садоводов насчитывает 
в своих рядах всего около ста 
членов, систематической работы с 
ними не ведется.

Многие садоводы не знают, как 
правильно ухаживать за садом, не 
умеют бороться с вредителями. К 
тому же в условиях нашего горо
да негде достать опрыскиватели, 
опылители, садовый инструмент; 
ни в одном ¡магазине не продаются 
яды и химикаты, необходимые для 
борьбы с вредителями.

Нужно оказывать садово
дам повседневную помощь и (вни
мание, вовлекать их;в члетты обще
ства садоводов ,и проводить с ними 
систематическую работу. При об
ществе должны быть опытные 
квалифицированные а грономы - 
плодоводы, которые давали бы 
практические советы по закладке 
и уходу за садом, помогали садо
водам получать высокие урожаи-

Большую работу обязаны прово
дить в этом направлении профсо
юзные организации. Их долг— 
привлекать к занятиям садоводст
вом, как можно больше рабочих и 
служащих, помогать им в получе
нии земельных участков, приобре
тении посадочного материала, 
обеспечивать в случае надобности 
транспортом.

Чем больше рабочих и служа
щих будет заниматься садоводст
вом, тем больше будет у нас ягод 
и фруктов, тем лучше будет жизнь 
советских людей.

ОТЪЕЗД МИНИСТРА ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ СССР 
В. М. МОЛОТОВА В ЖЕНЕВУ

24 апреля Министр Иностран
ных Дел СССР В. М. Молотов «от
был на самолете из Москвы в 
Женеву для участия в совещании

Министров Иностранных Дел и в 
тот же день прибыл в Женеву.

(ТАСС).

Закончен сев ячменя и пшеницы * *
Успешно идут весенние поле- Также выеокопроизво д ительно

работают посевные агрегатывые работы ,в пригородном совхо
зе «Комсомолец». Покровное бо
ронование зяби на всей площади 
завершено за два дня. На этой 
работе особенно отличились води
тели гусеничных тракторов тт. 
Бурыкин и Иванов, которые [вы
полняли сменные нормы до 200 
процентов. Сейчас они ведут 
предпосевную культивацию по
лей.

трактористов тт. Куликова и Ку 
дакова, Слаженно трудятся при 
цепщики тт. Моисеев, Голубков и 
Клейменов. В совхозе уже завер
шен сев ячменя и пшеницы.

Совхозные овощеводы присту
пили к посадке лука в открытый 
грунт, к посеву моркови w свек
лы.

О СОЗЫВЕ СЕМНАДЦАТОЙ СЕССИИ РАЙОННОГО СОВЕТА 
ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ ЦЕНТРАЛЬНОГО РАЙОНА.
Исполнительный комитет районного Совета депутатов трудя

щихся Центрального района доводит до сведения депутатов район
ного Совета, что 28 апреля, в 3 часа дня, созывается 
семнадцатая сессия районного Совета депутатов трудящихся.

Заседание сессии состоится в зале трикотажного техникума (Со
ветская, 81). Райисполком.
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Рабочие и работницы, инженеры и техники —  

строители! Быстрее стройте новые предприятия, 
жилища, шнолы, больницы, детские и культурные 
учреждения!Шире внедряйте индустриальные методы 
строительства, улучшайте организацию труда и 
использование механизмов! Снижайте стоимость и 
улучшайте качество строительства!

(Из Призывов ЦК КПСС к 1 Мая 1954 года).

Заседания Верховного Совета СССР
В Большом Кремлевском Дворце

В Совете Союза
23 апреля, в 4 4)acta дня, в 

Во л ыш ом Кр ем лев ском Дворце, 
открылось третье заседание Сове
та Союза.

За стадом Председателя— Пред
седатель Совет Союза и его за
местители. В правительственных 
ложах. —  руководителе партии и 
правительства, министры.

Председательствующий предо
ставляет слово для доклада, пред
седателю Мандатной комиссии де
путату И. Д. Мустафаеву. Он со
общает, что выборы по всем 708 
избирательным округам проведе
ны 00 полном соответствии с Кон
ституцией СССР и Положением о 
выборах в Верховный Совет 
СССР. Мандатная комиссия счи
тает правильными полномочия 
всех 708 депутатов, избранных 
в Совет Союза абсолютным боль
шинством избирателей.

— Единодушным голосованием 
за кандидатов нерушимого блока 
коммунистов и беспартийных,— 
говорит депутат Мустафаев,— со
ветские люди показали свою го
рячую поддержку политике Ком- 
мунистичеекой партии, направ
ленной на дальнейший расцвет 
нашей социалистической. про
мышленности, крутой подъем 
сельского ^оз^йстм. щ уруддугт 
ное повышение материального 
благосостояния и культурного 
уровня народа,

По предложению депутата 
М. П. Каунайте (Литовская ССР) 
Совет Союза единогласно утвер
ждает доклад Мандатной комиссии 
и признает полномочия всех де
путатов палаты.

Затем продолжается обсужде
ние Государственного бюджета 
СССР на 1954 год.

На трибуне капитан теплохода 
«Вильнюс» депутат И. Г. Гаври
лов (Ленинградская область). — 
Ярким проявлением неустанной 
заботы партии и правительства о 
трудящихся, —  говорит он,—-яв
ляется недавно проведенное, седь
мое за послевоенные годы, сни
жение государственных рознич
ных цен на продовольственные и 
промышленные товары. Мы, мо
ряки дальнего плавания, бывая 
в .различных государствах, на
блюдая капиталистическую дей
ствительность, испытываем осо
бую гордость за нашу Советскую 
Родину, идущую по пути расцве
та. В портах капиталистических 
и колониальных стран простые 
труженики с любовью и надеж
дой смотрят на флаг нашей Роди
ны. В лице советских моряков они 
видят представителей великой 
социалистической державы —  
оплота мира во всем мире.

Теплоход «Вильнюс», которым 
командует тон. Гаврилов, про
шел за последние годы около 300 
тысяч морских миль. Перевезено 
около 700 тысяч тонн грузов для 
народного хозяйства страны.

Вчера, 24 апреля, в Москре, в 
Большом Кремлевском Дворце, 
продолжала работу первая сессия 
Верховного Совета СССР четвер
того созыва.

В 10 часов утра открылось

Говоря о неиспользованных ре-' 
зервах в работе .водного транс
порта, депутат Гаврилов крити
кует Министерство морского и 
речного флота, которое неудовле
творительно выполняет директи
вы XIX съезда КПСС о расшире
нии и реконструкции ряда мор
ских и речных портов.

Депутат И. Г. Кэбин (Эстон
ская ССР) значительную часть 
своей речи посвятил вопросам раз
вития сельского хозяйства рес
публики. В МТС ,тт в колхозы на
правлено более тысячи агрономов 
и зоотехников, ранее работав
ших в канцеляриях, в сельскохо
зяйственных управлениях, рес- 
публикаиошх и городских орга
низациях. Это способствовало 
улучшению работы сельскохозяй
ственных артелей. С первого ок
тября 1953 года по 1 апреля 
1954 года колхозы республики 
продали государству молока на 
41 процент больше, чем за соот
ветствующий период прошлого 
года. Заметно выросли денежные 
доходы колхозов. С 1950 года 
сооружено 1.200 крупных жи
вотноводческих построек, однако 
большая часть их еще не механи
зирована. В связи с этим депутат 
Кэбин ставит вопрос об увеличе
нии поставок оборудования для 
механизации ферм в республике.

Депутат И. П. Ганенко (Астра
ханская область) остановился на 
вопросах, связанных с развитием 
рыбного хозяйства в Волго-Кае- 
пийском бассейне. Соревнуясь с 
рыбаками Мурманского бассейна, 
труженики Волго-Каспия взяли 
обязательство' выполнить годовой 
.план лова досрочно —  к 37-й го- 
до вщйне Великого Октября. Свое 
слово рыбаки подкрепляют делом. 
За 20 дней апреля, (несмотря на 
то, что весенняя путина нача
лась с большим опозданием, вы
ловлено 1.100 тысяч пудов рыбы, 
иа 200 тысяч пудов больше, чем 
за соответствующий период прош
лого года.

Волга - Каспийский рыболовец
кий район, говорит оратор, имеет 
возможность давать стране боль
ше рыбы, чем дает сейчас, но эти 
возможности используются недо
статочно. Добыча рыбы сдержи
вается, в частности, тем, что флот 
не справляется с приемом рыбы и 
перевозкой ее к местам перера
ботки. Необходимо, чтобы Мини
стерство рыбной промышленности 
СССР неотложно рассмотрело во
прос о пополнений флота само
ходными рефрижераторными су
дами.

Депутат Т. Ульджабаев расска
зывает об успехах трудящихся 
Таджикистана., которые будут в 
этом году отмечать 25-летие об
разования своей республики. За 
четверть века здесь сооружено 
много фабрик, заводов*, шахт, руд
ников, проложены желшнодорож-

В Совете Союза
четвертое заседание Совета Сою
за.

За столом Председателя— Пред
седатель Совета Союза и его* за
местители.

В правительственных ложах—

ные и автомобильные магистра
ли, воздушные трассы. Сельское 
хозяйство, прежде задыхавшееся 
от земельной тесноты и острого 
недостатка воды, стало крупным 
механизированным социалисти
ческим хозяйством. Построены 
десятки каналов и других ирри
гационных сооружений.

Депутат Ульджабаев поддержи
вает предложение об утверждении 
Государственного бюджета.

Выступает депутат Я. Э. Калн- 
берзин (Латвийская ССР). Он го
ворит о достижениях Латвийской 
ССР в развитии промышленности, 
о мерах, принимаемых Коммуни
стической партией Латвии и пра
вительством республики, по у луч-, 
шению работы отстающих пред
приятий.

В 1953 году государственный 
план выпуска продукции выпол
нен в целом по республике на
103,3 процента. Объем промыш
ленной продукции по сравнению 
с 1940 годом увеличился в четы
ре с йоловиной раза. Растет про
изводство предметов народного 
потребления, улучшается их ка
чество.

После сентябрьского' Пленума 
ЦК КПСС на постоянную работу 
в МТС республиш направлено 
более 2.800 человек. К руковод
ству сельхозартелями пришло 
свыше 300 новых энергичных 
работников.

Волею партии и народа, гово
рит депутат К. К. Николаев 
(Свердловская область), на Урале 
за 25 лет создана первоклассная 
промышленность, которая продол
жает неуклонно развиваться и 
оказывает серьезную помощь 
стране в дальнейшем перевоору
жении народного хозяйства на 
новой технической основе. В 
Свердловской области за 1953 
год выпуск валовой продукции 
промышленности увеличился на 
8 процентов. Производство чугу
на возросло но сравнению с 1952 
годом более чем на 16 процентов, 
стали —  на 7 процентов, желез
ной руды —  на 16 процентов. 
Шахтеры области выдали сверх 
плана сотни тысяч тонн угля и 
дали за счет снижения себестои
мости 3,9 миллиона рублей сверх
плановых накоплений.

Депутат Николаев также под
держивает предложение об ут
верждении бюджета на 1954 год.

Депутат Г. М. Орлов— министр 
лесной и бумажной промышлен
ности СССР —  в своем выступле
нии признал правильными крити
ческие замечания, высказанные 
депутатами в адрес Министерст
ва. Он говорит о мерах по улуч
шению работы министерства в- 
области лесозаготовок,

В прениях также выступили 
депутаты П. П. Ермаков (Рязан
ская область), А. Е. Кочинян 
(Армянская ССР), В. Г. Набиул- 
лин (Башкирская АССР).

руководители партии и прави
тельства, министры.

Продолжается обсуждение

(Окончание на 2-й стр.).
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Заседания Верховного Совета СССР
В Совете Союза

(Окончание).

Повысить уровень руководства 
промышленностью

С собрания партийного актива Центрального района
Состоялось собрание партийно

го актива Центрального района,Государственного бюджет СССР 
на 1954 год.

Выступает депутат А. Ю. Снеч- 
кус (Литовская ССР). Он говорит
о развитии промышленности рес
публики. За, последние два года 
построен ряд новых заводов и 
фабрик» ¡значительно расширены 
существующие предприятия лег
кой, пищевой, местной и коопера
тивной промышленности. Депутат 
Снечкус ставит вопрос о строи
тельстве предприятий, обеспечи
вающих нужды сфйа, в частности, 
по производству строительных 
материалов и запасных частей 
для тракторов и автомобилей. В 
пятилетнем шпане предусмотрено 
строительство суперфосфатного 
завода, однако Министерство хи
мической промышленности до сих 
пор не приступило к его сооруже
нию.

Тбв. Снечкус поддерживает 
предложение об утверждении Го
сударственного бюджета СССР на 
1954 год.

На трибуне министр нефтя
ной промышленности депутат 
Н. К. Байбаков. Он говорит, что в
1953 году по сравнению с преды
дущим годом добыча нефти вы-

НЫО-ЙОРК, 23 .апреля. (ТАСС). 
Вчера в Ныо-Йо1рке, в отеле «Ма- 
кальпин», состоялось вручение 
международной Сталинской пре
мии «За укрепление мира между 
народами» активному борду ¡за 
мир, выдающемуся американско
му писателю Говарду Фасту.

В «Хрустальном зале» отеля 
собрались представители передо
вой американской общественно
сти —  деятели профсоюзов, нью- 
йоркских организаций и комите
тов защиты мирап представители 
прогрессивных общественных ор
ганизаций и печати.

Лауреата международной Ста
линской премии поздравляют 
представители посольства СССР 
в США, заместитель постоянного 
представителя СССР при ООН 
С.- К. Царапкин, постоянный 
представитель Чехословакии при 
ООН Носек.

Шесть часов вечера. На трибу
ну поднимаются Говард Фаст, д-р 
Уильям Дюбуа и видный прогрео 
сивный общественный деятель 
священник Мелшп.

Мелиш оглашает постановление 
Комитета по международным Ста
линским премиям от 12 декабря
1953 года, которым Говарду Фа
сту присуждена международная 
Сталинская премия «За укрепле
ние мира между народами».

Присуждение премии мира Го
варду Фасту, говорит Мелиш, это 
огромная честь для нас, амери
канцев. Оно означает, что граж
дане Советского Союза, Комитет 
по международным Сталинским 
премиям, являющийся междуна
родным жюри, большая часть ми
ра признают неодолимое стрем
ление американцев к миру, воз
дают честь той Америке, которая 
неустанно борется за прогресс и 
мир. Присуждение премии мира 
одному из наших соотечественни
ков означает призыв к каждому 
из нас включиться в борьбу за 
мир, за лучшее будущее челове
чества.

Горячими аплодисментами 
встреча ют присутству ющие ог
лашение приветственных теле
грамм, которые присланы на имя 
Говард а Фас та.

В телеграмме академика Д. В. 
Скобельцына говорится:

росла на 11,6 процента, произ
водство светлых нефтепродуктов 
— на 13,9 процента, выполнено 
задание по росту производитель
ности труда и снижению себе
стоимости продукции. Крупным 
техническим мероприятием в об
ласти добычи топлива является 
внедрение рациональной разра
ботки месторождений, применение 
вторичных методов и методов 
поддержания давления в нефтя
ных пластах.

Депутат Байбаков рассказы
вает далее о принимаемых мини
стерством мерах по увеличению 
производства дизельного топлива 
и автотракторных масел, по рас
ширению и строительству нефте
баз в районах освоения целинных 
и залежных ¡земель.

■ Депутат А. У. Хахалов (Бурят- 
Монгольская АССР), так же как и 
другие ораторы, высказывается 
за принятие Государственного 
бюджета СССР на 1954 год.

Депутат Хахалов критикует 
Министерство сельского хозяйства 
РСФСР, которое плохо помогает 
республике в электрификации 
сельского хозяйства и в механи
зации трудоемких работ.

Затем выступил первый заме
ститель Председателя Совета Ми
нистров СССР депутат Л. М. Ка-

Дорогой друг Говард Фаст!
С большим сожалением я и 

миллионы Ваших друзей в Совет
ском Союзе узнали, что Вы не 
сможете прибыть в Москву, что
бы лично получить премию.

Как Вы знаете, наш Комитет 
состоит
стран мира. Поэтому 
ние Вам премии мира —  это при
знание Ваших выдающихся зас
луг не только перед народом Ва
шей родной страны, горятам пат
риотом которой Вы являетесь, но 
и перед народами других стран 
мира.

Присуждая Вам премию, мы хо
тели также выразить наши дру
жеские чувства великому амери
канскому народу. У наших'наро
дов нет и не может быть никаких 
спорных вопросов,—мы можем 
жить в мире и согласии.

Навсегда останутся в памяти 
людей имена тех, кто, подобно 
Вам, неустанно работает над тем, 
чтобы обеспечить прочный мир и 
дружеское сотрудничество между 
народами.

Шлю Вам наилучшие пожела
ния здоровья и успехов в Вашей 
благородной деятельности.

Профессор Дмитрий 
СКОБЕЛЬЦЫН. 

Председатель Комитета по меж
дународным Сталинским премиям.

Слово предоставляется д-ру] 
Дюбуа. Сейчас, говорит Дюбуа, как 
никогда раньше на протяжении 
всей истории человечества, жиз
ненно необходимо единение мыс
лей и усилий народов всего 
мира в борьбе за мир, что
бы защитить человечество 
от ужасов новой войны. Это 
необходимо не только для того, 
чтобы избавить народы от стра
даний, вызываемых войной, но и 
для того, чтобы устранить угрозу 
такой войны, какой еще не знало 
человечество.

В такое время, продолжает 
Дюбуа, международное жюри при. 
суди ю Говарду Фасту премию ми
ра. Комитет по международным 
Сталинским премиям хотел вру
чить ему премию лично в Москве, 
в Кремле, но государственный де
партамент отказался выдать Фа-

ганович, встреченный продолжи
тельными аплодисментами.

Депутат К. Атаев рассказал о 
творческом содружестве работни
ков промышленности Туркмении 
с новаторами производства я брат
ских республик.

Депутат Агаев говорит, что 
трудящиеся Туркменистана с ог
ромным воодушевлением встре
тили принятое на днях постанов
ление Совета Министров СССР и 
Центрального Комитета КПСС «О 
дальнейшем развитии хлопковод
ства в Туркменской ССР т  
1954— 1958 годы» и приложат 
все силы «к- тому, чтобы с честью 
выполнить стоящие перед ними 
задачи.

Министр угольной промышлен
ности депутат А. Ф. Засядько по
святил свое выступление вопро
сам развития топливной базы 
страны. Он заявил, что Мини
стерство учтет в своей работе 
критические замечания депутатов 
и рассмотрит поднятые! ими воп
росы.

В прениях выступили также 
депутаты 3. И, Муратов (Татар
ская АССР), И. А. Лихачев— ми
нистр автомобильного транспорта 
и шоссейных Дорог СССР.

(ТАСС).

го человека" в Америке, который 
был бы более достоин звания 
лауреата международной Сталин
ской премии, чем Говард Фаст.

После этих слов д-р Дюбуа под 
бурные аплодисменты присутст
вующих вручает Говарду Фасту 
диплом и золотую медаль лауреа
та международной Сталинской 
премии «За укрепление мира 
между народами». От имени соб
равшихся лауреата горячо при
ветствует Поль Робсон.

Говард Фаст, говорит Робсон, 
является воплощением той чест
ной Америки, тех десятков мил
лионов американцев, которые сто
ят за, мир, за свободу и равенство 
всех наций.

словом выступил 
Сталин-

обсудившее вопрос о работе про
мышленности, транспорта и 
строек района за первый квартал 
1954 года. С докладом выступил 
секретарь райкома КПСС тов. Гу
ков В. Н.

Докладчик отметил, что про
мышленность -района перевы
полнила план первого квартала

• 1954 года по выпуску валовой и 
товарной продукции. Намного по 
сравнению с соответствующим пе
риодом прошлого года увеличи
лось производство турбин, ком
байнов и ' швейных изделий. 
Вместе с этим мельничные заво
ды, крупозавод, стеклозавод и не
которые другие предприятия не 
выполнили плана.

Серьезную тревогу вызывает 
отставание строительных органи
заций и особенно жилищное и 
культурно-бытовое строительство. 
Причина невыполнения планов 
кроется в том, что на отстающих 
предприятиях крайне плохо ис_ 
пользуются резервы производства, 
не внедряются передовые методы 
труда, ослаблена партийно-полй- 
тическая работа.

По докладу развернулись пре
ния.

Первым выступил главный кон
структор гидротурбинного завода 
тов. Щеголев.

— Из доклада видно, —  гово
рит тов. Щеголев,— что в районе 
есть предприятия, которые не 
выполняют планов. Что же пред
принято райкомом КПСС для того, 
чтобы устранить недостатки, ко
торые привели к отставанию? В 
докладе об этом ничего не было 
сказано. Очевидно, райком пар
тии глубоко не анализировал ра
боту предприятий, не выполняю
щих план, и не принял должных 
мер К' ликвидации их отставания.

Строительный трест № 112 
срывает выполнение плана, каче
ство выполняемых им работ низ- 

‘кое, но ответственности за это 
никто не несет. Районный коми
тет партии должен повысить тре
бовательность к руководителям 
строительных организаций за вы. 
полнение плана по жилищному и 
культурно-бытовому строитель
ству, за улучшение качества 
производимых работ.

Поезшой вагонный мастер тов. 
Николаев отметил, что в докладе

Из месяца в месяц перевыпол
няет план товарооборота специ
ализированный магазин «Хозто- 
вары»! № 24 (заведующий тов. 
Алашеев).

За первый квартал магазином 
продано различных товаров бо
лее, чем на миллион рублей. На 
ремонт и индивидуальное строи-

тов. Гукова больше говорилось о 
положительном, чем о недостат
ках, в то время, как в районе 
много отстающих предприятий, 
да и у тех, которые выполняют 
планы, имеются серьезные упу
щения.

Вагонное депо станции Сыз
рань 1-я справилось с планом. 
Но выполнен он был за счет 
напряженной работы в тре
тьей декаде месяца. Это получи
лось потому, что станция несвое
временно подавала и по сей день 
подает вагоны для ремонта.

— Работники райкома,— гово
рит тов. Николаев,— все еще ред
ко бывают на предприятиях, в 
цехах и не знают истинного по
ложения дел в них.

Секретарь парткома комбайно
вого ¡завода, член райкома КПСС 
тов. Шуталий говорит, что кол
лектив завода с большим подъе
мом борется за выполнение по
становления сентябрьского Пле
нума ЦК КПСС. Партийная орга
низация, сознавая всю ответст
венность за выполнение постав
ленных задач, повышает уровень 
партийно-организационной и пар
тийно-политической работы. Од
нако на заводе сложилось тяже
лое положение с подготовкой к 
серийному выпуску силосоубороч
ных комбайнов. Райком партии и 
его секретарь тов, Гувд до сих 
пор не заинтересовались поло1- 
жением, создавшимся на заводе, и 
не помогли его ¡коллективу в 
преодолении встретившихся труд
ностей.

Член райкома КПСС тов. Бон
даренко в своем выступлении 
критикует директора спиртово
дочного завода тов. Симонова за 
недостатки в руководстве заводом, 
за то, что он не прислушивается 
к критике, идущей снизу.

В прениях также выступили 
управляющий трестом 3sß 112 
тов. Евдокимов, начальник отдела 
эксплуатации Сызранского отде
ления Куйбышевской железной 
дороги тов. Вапага, начальник 
цеха гидротурбинного завода тов. 
Козлов, секретарь горкома КПСС 
тов. Рылов.

По обсужденному вопросу соб
рание районного партийного, ак
тива приняло соответствующее 
постановление.

тельсгво сызранцы в нем купили 
около 40 тонн цемента, красок и 
олифы более чем на 100 тысяч 
рублей, а также приобрели мебе
ли на 415 тысяч рублей.

На днях магазином получено 
для продажи населению 22 тон
ны водопроводных труб и 35 па
ровых котлов.

Ярославский автомобильный завод. Цех сборки десятитонных 
самосвалов.

Фото Н. Аносова. (Фотохроника ТАСС).

Вручение международной Сталинской премии 
„За укрепление мира между народами" 

американскому писателю Говарду Фасту

присужде-

С ответным
сту^паспорт для поездки в Совет-! лауреат международной 
ский Союз. Поэтому председатель! ской премии Говард Фаст.

Комитета tío международным 
Сталинским премиям академик 
Скобельцын уполномочил меня от 
имени Комитета вручить Говарду 
Фасту диплом и золотую медаль 
лауреата международной Сталин
ской премии «За укрепление ми-

Доктор Дюбуа рассказывает о 
жизненном пути и творчестве Го
варда Фаста. Фаст боролся и не
устанно борется за высшие идеа
лы американского народа, за мир 
между народами/ Он был, говорит 
Дюбуа, одним из основных орга- 
заторов конгресса в защиту мира 
в Нью-Йорке в 1949 году, на ко
тором собрались вместе известные 
деятели всей Европы и Азии, Аф
рики и Америки. Фаст принимал 
участие в великом международном 
конгрессе защитников мира в Па
риже. За эту неустанную дея
тельность Говард Фаст подвергся 
гонениям в США. Он был заклю
чен в тюрьму за то, что отказал
ся стать правительственным до
носчиком. У него отобрали загра
ничный паспорт. Его пытались 
изгнать с общественной трибуны. 
Фасту отказали в издании его 
произведений в Соединенных 
Штатах. Результаты этого пре
следования уже сказались на его 
здоровье. Но все это не поколеба
ло Говарда Фаста. Он осудил на
рушение гражданских прав в 
США, выступил против атомного 
и водородного оружия. Нет друго-

Больше, чем на миллион рублей хозтоваров
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Строительно - монтажное управление Центр он ро дстроя (на
чальник М. Я. Фил'ичнин) приступило к сооружению ада ни я ¡ад
министративно - хозяйственного корпуса в районе крупозавода 
№ 24.

НА СНИМКЕ: бригада землекопов (слева направо) П. !М- 
Шопшн, Ю. А. Бурыкин и А. А. Малый за рытьем траншей.

Фото И. Шурыгина.

Больше продукции, с существующих 
производственных площадей

Привести в действие резервы 
производства

Следуя примеру московских 
предприятии, начавших социали
стическое соревнование за. даль
нейший рост производительности 
труда, коллектив Батракского ас
фальтового завода изыскивает и 
приводит в действие новые резер
вы, которые позволяют »ему уве
личивать выпуск продукции,

* улучшать ее качество и снижать 
себестоимость.

На асфальтоварочной печи 
X  1 имеется один элеватор. Его 
остановка может вызвать простой 
печи. Чтобы предупредить его, 
намечено смонтировать второй 
.элеватор. Причем изготовление 
и монтаж элеватора будут выпол
няться своими силами. Установка 
второго элеватора предупредит 
простоя печи и тем самым создаст 
условия для увеличения съем,а 
продукции.

Вагонетки с камнем -от штоль
ни до завода доставляются мото
возом. При его остановке на ре
монт или по каким-либо другим 
причинам приходилось организо
вывать подвозку камня автотран
спортом, что не вполне удовле
творяло производство. Рабочие и 
инженерно - технические работ
ники изготовили второй мотовоз. 

Это создало условия для беспере
бойной доставки камня н!а завод.

В самой штольне ныне органи
зована откатт вагонеток по от
каточным штрекам с помощью 
электровоза. Замена ручной от
катки механической значительно 
облегчила труд, намного повыси
ла производительность навалоот- 
катчиков.

В связи с продвижением забо
ев существовавшая вентиляция 
не обеспечивала быстрое провет- 

узивание забоев после взрывных 
(работ. В ожидании проветривания 
рабочие простаивали до двух и 
более часов. Сейчас ib штольне 
оборудован второй вентиляцион

ный шурф, что ускорило провет- 
давание забоев и устранило вы
нужденные простри.

Заводу необходимы сита для 
просеивания порошка. Их про 
бивку производит одно из москов 

гских предприятий. Каждый раз,
. когда это требовалось, завод по-

Вырастим фруктовые  сады
К оллективное садов одств о—дополнительны й источник роста  

материального благосостояния трудящ ихся

еылал в Москву автомашину за 
этими ситами. Стоимость пообив- 
ки одного квадратного метра си
тового полотна— больше шести
десяти рублей. Кроме того, 
каждый рейс автомашины обхо
дился в четыре тысячи рублей. 
При обсуждении мероприятий, 
направленных * на дальнейшее 
увеличение выпуска продукции и 
снижение себестоимости, посту
пило предложение —  организо
вать пробивку ситовых полотен 
(непосредственно на заводе. Пред
варительные подсчеты показыва
ют, что это намного уменьшит 
расход денежных средств и обес
печит бесперебойную работу заво
да.

В 1954 году намечено осуще
ствить двадцать организационно- 
технических мероприятий. Часть 
из них уже реализована, другая— 
находится в стадии выполнения. 
Все это позволило коллективу за
вода пересмотреть ранее взятые 
на себя социалистические обяза
тельства. Так. вместо ранее при
нятого обязательства дать сверх 
плана три тысячи тонн асфальто
вой мастики, коллектив завода 
решил выпустить сверх плана 
шесть тысяч тонн. Пересмотрены 
и другие обязательства. Коллек
тив завода дал слово: увеличить 
выпуск асфальтовой мастики на 
существующей площади и дей
ствующем оборудовании на
14,7 процента, повысить произ
водительность труда против
1953 года на 9,5 процента и 
против плана 1954 года— на 4,3 
процента, снизить се беетоимость 
продукции на 7 процентов по 
сравнению с прошлым годом и на
1 процент— против плана теку
щего года.

Эти обязательства не только 
выполняются, но и перевыпол
няются. В первом квартале завод 
дал 2681 тонну асфальтовой ма
стики сверх плана. 21 апреля 
выполнено задание четырех меся
цев. Производительность труда в 
первом квартале составила 108,4 
процента, себестоимость продук
ции снижена на 3,4 процента.

Н Лукин,
начал ь ни к п р о из в о д от ве н но- 

техническото' отдела.

Вечер, посвященный памяти Н. М. Пржевальского
На днях в железнодорожной 

школе 24 состоялся вечер, по
священный памяти великого 

/русского путешественника-уче- 
ного Н. М. Пржевальского.

С докладами выступали уча
щиеся 9-х классов. Ученик Бур- 
/ханов рассказал о* путешествиях >

Н. М. Пржевальского в Централь
ную Азию и в Тибет. Ученица 
Казачкина выступила с сообще
нием о значении трудов великого 
русского путешественника.

Интересными были доклады и 
других учащихся.

П. Петров.

Хорошее 
начало

Небольшой коллектив садово
дов-любите лей не фтяного тех
никума получил в пользование 
6 участков земли под сады, по 
шесть соток каждый, в районе 
Сызраяской Луки.

Ранней весной прошлого года 
мы коллективно вспахали уча
сток. Каждый из вас посадил в 
среднем по 5 саженцев яблонь, 
по 20 кустов вишни и по 50 ку
стов садродаш. Преподаватель 
тов. Кузьмин, кроме того, посадил 
на своем участке 200 корней 
клубники, а преподаватель тов. 
Тайков —  500 корней. В между- 
рядиях мы сажали в прошлом 
году капусту и помидоры. Тем 
самым, наряду о перспективой в 
ближайшие годы собрать урожай 
фруктов, мы получили хороший 
урожай овощей.

В текущем году наш коллектив 
собирается еще более расширить 
посадки, главным образом, за 
счет саженцев яблонь, слив и ма
лины, а также организовать ме
ханизированную поливку посадок 
при помощи насоса. Но нам нуж
ны трубы и небольшой электро
мотор. В этом нам необходима по
мощь.

Недавно пять членов на
шего коллектива подали заяв
ления о выделении им земельных 
участков для закладки садов.

Мы призываем рабочих и слу
жащих города активнее вклю
читься в это полезное и нужное 
мероприятие партии и правитель
ства, смелее брать земельные 
участки под сады.

Чем больше будет коллектив
ных и индивидуальных садов в 
нашей стране, тем более нарядной 
и цветущей будет наша любимая 
Родина, тем зажиточнее будет 
наша жизнь.

А. Лапшинский,
садовод - любитель 

нефтяного техникума.

Следуйте нашему примеру
Решениями сентябрьского и 

февральско - мартовского Пле
нумов ЦК КПСС поставлена зада
ча создания в стране в ближай
шие 2— 3 года изобилия продо
вольствия. В этих решениях ста
вится, в частности, вопрос о раз
витии общественного и индиви
дуального садоводства.

На комбайновом заводе садо
водством занимаются многие ра
бочие и служащие, имеющие при
усадебные участки.

Весной прошлого года испол
ком горсовета, отвел работникам 
завода, не имеющим приусадеб
ных участков, землю в районе 
Сызранской Луки для разведе
ния коллективного плодово-ягод
ного сада. 42 человека посадили в 
среднем по 4— 6 яблонь, 10— 11 
кустов вишни и по 15— 20— чер
ной смородины. Саженцы приня
лись хорошо, и, такрм образом, 
наш труд не пропал даром.

С наступлением весны садово
ды возобновили работу на своих* 
участках. Сейчас производится 
вспашка земли и заготовка сажен, 
цев. Теперь в нашем коллективе 
насчитывается уже около 100 
садоводов. Для поливки сада мы 
сооружаем водопровод, протяжен
ностью 2000 метров, с понижаю
щей подстанцией. Это намного 
облегчит работу по уходу за са
дом.

Заводской комитет профсоюза

и дирекция завода оказывают 
помощь садоводам в выделении 
различных материалов и транс
порта.

Согласно положению о садовод
стве, утвержденному Куйбышев
ским облисполкомом, с каждым 
садоводом завкому профсоюза 
нужно заключить индивиду1аль- 
ный договор, в котором .преду
смотреть какие сорта деревьев 
нужно посадить. Однако заклю
чение договоров у нас задержи
вается по вине оельхозогделм 
горисполкома, который не дал еще 
своего заключения, какие именно 
сорта плодово-ягодных деревьев 
нам нужно разводить на отведен
ной земле, исходя из ее структу
ры. Необходимо это дело форсиро
вать. • так как не сегодня-завтра 
следует уже приступать к по
садкам.

Развитию садоводства в нашем 
городе нужно уделять больше 
внимания. При промышленных 
предприятиях необходимо органи
зовать секции любителей-садово- 
дов и оказывать им помощь в раз
ведении садов.

Товарищи, следуйте примеру 
рабочих и служащих нашего за
вода!

Окружим наш город фруктовы
ми садами!

А.Ливин,
техник завода 

самоходных комбайне®.

Ш ахтеры  закладывают сады

В текущем году коллектив шах
ты № 1 Кашпирского .рудника ре
шил заложить фруктовый сад на 
площади 10 гектаров. Уже вы
бран участок, производится его 
распланировка, завозится поса
дочный материал. Большая часть 
площади сада будет засажена 
весной, часть— осенью.

Многие шахтеры заводят инди
видуальные сады. В райком 
профсоюза угольщиков поступи

ли заявления от крепильщика 
шахты № 1 тов. Дежурова,, про
ходчика шахты № 3 тов. Столя
рова, слесаря тов, Донских, каме- 
ронщика тов. Панфилова я др., 
на получение земельных уча
стков под фруктовые сады.

Садоводам _ любителям выде
ляется земля, оказывается по
мощь в приобретении посадочно
го материала.

Доведем начатое дело до конца
На окраине Сызрани, на правом 

берегу пруда гидроэлектростан
ции, находится пустырь пло
щадью 265 гектаров, принадле
жавший ранее горкомхозу, а в 
1948 году частично (213 гекта
ров) переданный Сызранекому 
лесхозу в гое лесфонд.

Легкие песчаные почвы пусты
ря от -распашки под огороды, 
пастьбы скота и раскорчевки де
ревьев постепенно стали обра
щаться в сыпучие пески. Силь
ные ветры песок и пыль с горы 
несут в город или в пруд, способ
ствуя его обмелению.

В 1950 году Сызранский лес
хоз приступил к закреплению 
очагов сыпучих песков и к обле
сению пустыря. 31а период 1950 
по 1953 гг. на пустыре силами 
и средствами лесхоза с трудовой 
помощью населения произведена 
посадка леса на площади 91 гек
тара и закреплено - кустарником- 
красноталом 17,5 гектара сыпу
чих песков. Облесение производи
лось путем посадки сеянцев со
сны, березы и лиственницы с 
примесью кустарников.

В июне 1953 года часть заса
женной площади (52 гектара) 
лесхозом была передана конторе 
« Зел енстрой » для д а л ьнейше го 
ухода и охраны.

Нынешней весной там предпо
лагается засадить еще 25 гекта
ров.

Ввиду того, что посадка леса 
производится не деревьями, а 
сеянцами одного - двухлетнего 
возраста, то произведенная вес
ной посадка еще не дает полной 
гарантии хорошей приживаемо
сти, если не будет обеспечен не
обходимый уход за сеянцами в 
течение трех— четырех лет после 
посадки. Недостаток ухода пове
дет к снижению приживаемости 
и даже к гибели деревьев. В дока
зательство этого приведу такой 
пример, «Зеленстрой» получил от 
лесхоза в начале июня 1953 года 
в числе других культур участок 
посадки весны 1953 года пло
щадью 11,5 гектара. За весь сезон 
произвел он только один уход 
(прополку) вместо необходимых 
четырех. В результате получи-

лось значительное снижение при
живаемости сеянцев. Руководст
ву горкомхоза надо самое серьез
ное внимание обратить на сохра
нение полученных от лесхоза 
лесопосадок.

Произвести намеченные посад
ки и обеспечить тщательный уход 
31а ними без трудового участия 
населения очень трудно. Поэтому 
облесение этого пустыря должно 
стать делом всего населения го
рода. Советские, профсоюзные и 
комсомольские организации долж
ны мобилизовать население на 
активное участие в предстоящих 
работах по озеленению окраины 
города.

Необходимо организовать шеф
ство организаций и учебных за
ведений над отдельными участ
ками заложенных лесопосадок к  
добиться того, чтобы через не
сколько лет трудящиеся города 
имели возможность проводить 
свои выходные дни в загородном 
лесопарке на берегу пруда.

П. Бсндаренко,
старший лесничий 

Сызранского лесхоза.

100 тысяч рублей на ремонт пионерского лагеря „Белое озеро“
Большие работы развернулись 

в пионерском .шатре «Белое озе
ро» Сызранского райпрофсожа 
Куйбышевской железной дороги. 
На ремонт и оборудование лагеря 
отпущено 100 тысяч рублей.

Кроме обычного ремонта корпу

сов, в лагере будет строиться но
вый павильон на 80 человек, Ра
боты будет производить лучнщя 
бригада плотников Сызранской 
дистанции зданий тов. Хромуши- 
на. Участвуя в предмайском со
ревновании, бригада выполняет

свою норму выработки на 150—  
200 процентов.

За летний сезон в лагере отдох
нут 1620 детей железнодорож
ников.

П. Павлов, i
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В угольной промышленности Чехословацкой Республики все 
шире внедряется (механизация трудоемких работ. Шахты и раз
резы Северо1-Чешского угольного бассейна оснащаются новейшей 
отечествеиной техникой.

Высокопроизводительное оборудование' установлено в карьере 
в Эрвенице (Северная Чехия), где работает (мощный экскаватор 
Р-24, заменяющий труд почти тысячи рабочих.

НА СНИМКЕ: экскаватор Р-24 в угольном разрезе.
Фото Чехословацкого телеграфного агентства. %

Прибытие В. М. Молотова в Женеву
ЖЕНЕВА, 24 апреля. (ТАСС). -5 

Сегодня в Женеву на Совещание 
министров иностранных дел при
были первый заместитель Предсе
дателя Совета Министров СССР и 
министр иностранных дел СССР 
В. М. Молотов, а также замести
тели министра иностранных дел 
СССР А. А. Громыко и В- В, 
Кузнецов-, советники и эксперты 
советской делегации.

На женевском аэродроме 
В. М. Молотова встречали на
чальник политического отдела 
политического департамента (ми
нистерство иностранных дел Швей
царии) А. Цендер, начальник 
протокольного отдела политиче
ского департамента Швейцарии 
Р. Морис, глава правительства 
Женевского кантона Щ. Дюбуль, 
представители женевских властей, 
посланник СССР в Швейцарии 
Ф. Ф. Молочко в, премьер Государ
ственного административного со
вета и министр иностранных дел 
Китайской Народной Республики 
Чжоу Энь-лай, министр иностран
ных дел Корейской Народно-Де
мократической Республики Нам 
Ир, советники и эксперты делега
ций КНР и КНДР на Женевском 
совещании, директор Европейско
го отделения ООН А. Пельт, гла
вы миссий стран народной демо
кратии аккредитованные в Швей
царии;

При встрече присутствовали 
представители советской и иност
ранной печати, которым В- М. 
Молотов передал следующее за 
явление:

26 апреля должно открыться 
Женевское совещание министров 
иностранных дел. На этом сове
щании будут рассматриваться ко
рейский вопрос и вопрос о восста
новлении мира в Индо-Китае.

Нельзя не отметить тот важный 
факт, что впервые за последние 
годы в международном совещании 
примут участие представители 
всех великих держав: Франции, 
Великобритании, Соединенных 
Штатов Америки, Китайской Н а
родной Республики и Советского 
Союза,

Советская делегация на совеща
нии ставит своей целью всемерно 
содействовать созданию мирным 
путем единой и независимой де
мократической Кореи, что отве
чает интересам укреплении мира 
на Дальнем Востоке и во всем 
мире.

Вместе с тем, советская делега
ция считает важнейшей задачей 
Женевского совещания скорейшее 
восстановление мира в Индо-Ки- 
тае при обеспечении свободы и 
национальных прав народов 
Индо-Китая.

Женевское совещание должно 
проникнуться стремлением к 
уменьшению международной на
пряженности, к укреплению всеоб
щего мира. Тогда оно достигнет 
своих положительных результа
тов.

Позвольте в этот день от имени 
советской делегации особо привет
ствовать жителей Женевы и граж
дан Швейцарии.

СОВЕТСКИЙ СОЮЗ ВСТУПИЛ 
В ОРГАНИЗАЦИЮ 

ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ ПО
ВОПРОСАМ ПРОСВЕЩЕНИЯ, 

НАУКИ И КУЛЬТУРЫ 
(ЮНЕСКО)

На днях Министр Иностранных 
Дел СССР В. М. Молотов напра
вил через Посольство СССР во 
Франции Генеральному Директо
ру Юнеско Л. Эвансу письмо, в 
котором сообщил, что Правитель
ство Советского^ Союза решило 
принять Устав Организации Объе
диненных Наций по вопросам про
свещения, науки и культуры и 
поручило Послу СССР в Англии 
подписать этот Устав от имени 
Правительства СССР.

21 апреля с, г. Посол СССР в 
Англии Я. А. Малик подписал в 
Лондоне Устав Юнеско.

Стихийное бедствие в Афганистане

в з н а к  л ю б в и  и
БЕЗГРАНИЧНОЙ 

ПРЕДАННОСТИ АЛБАНСКОГО 
НАРОДА ЛЕНИНИЗМУ

Открытие в Тиране 
памятника В. И. Ленину

ТИРАНА, 23 апреля. (ТАСС). 
Вчера в Тиране состоялось торже
ственное открытие памятника 
Владимиру Ильичу Ленину.

На митинге трудящихся, посвя
щенном открытию памятника, при
сутствовали генеральный секре
тарь ЦК Албанской партии труда 
и председатель Совета Министров 
Народной Республики Албании 
Энвер Ходжа, председатель народ
ного собрания Хаджи Леши, чле
ны ЦК Албанской партии труда, 
члены правительства. На митинге 
присутствовали также посол 
СССР в Албании К. Д. Левычкин 
и дипломатические представители 
стран народной демократии.

Были исполнены государствен
ные гимны Народной Республики 
Албании и СССР.

Выступая на митинге, Энвер 
Ходжа отметил величайшее между
народное значение ленинизма, под 
знаменем которого трудящиеся 
всего мира боролись и борются за 
освобождение от капиталистиче
ского рабства, за мир и демокра
тию, за счастливое будущее чело
вечества.

На митинге выступили предста
вители рабочего класса, крестьян
ства, интеллигенции, обществен
ных организаций, народной армии 
Албании, -а также посол СССР 
К. Д. Левычмин.

КАБУЛ, 25 ¡апреля. (ТАСС). 
В апреле в Афганистане прошли 
сильные дожди- Газеты сообща
ют, что плотина Каджаки на реке 
Хильменд находится под угрозой 
размыва. В Гератской провинции 
в районе Гюльран потоками воды 
разрушено 2500 домов, имеются 
жертвы среди населения, погибла 
часть домашнего скота.

В других провинциях и обла

стях страны, а также в самом Ка
буле потоками воды причинен 
ущерб жилым домам. Имеются 
повреждения на строительстве 
электростанции в районе Сероби 
(вблизи Кабула). В ряде мест 
водой размыты дороги. В одном 
из районов Мазар-и-Шерифской 
провинции произошел горный об
вал, в результате чего погибли 
посевы и сады.

ТЕРРОР КОЛОНИАЛЬНЫХ ВЛАСТЕЙ В КЕНИИ
ЛОНДОН, 25 апреля. (ТАСС). 

Как передает лондонское радио, 
вчера в Найроби (Кения) колони
альными властями было задержа
но более 3500 негров во время «са

мой крупной облавы, проведен
ной в Найроби с момента уста
новления чрезвычайного положе
ния в Кении».

Ф изкульт ура и спорт 

На первенство мира по шахматам
24 апреля в Концертном зале 

имени П. И. Чайковского состо
ялась 18 партия шахматного мат
ча на первенство мира между грос
смейстерами чемпионом мира 
М. Ботвинником и В. Смысло
вым. Партия была не закончена 
и отложена.
^ 25 апреля в Концертном зале

Центрального Дома Советской Ар
мии имени М. В. Фрунзе состоя
лось доигрывание 18 партии мат
ча. На 58 ходу гроссмейстеры со
гласились на ничью.

Таким образом, после 18 пар» 
тий счет матча стал 10:8 в поль
зу чемпиона мира.

(ТАСС).

На первенство страны по футболу

ПАКИСТАН ПРОПУСТИЛ 
АМЕРИКАНСКИЕ САМОЛЕТЫ 

С ФРАНЦУЗСКИМИ 
ВОЙСКАМИ 

ЛОНДОН, 23 апреля. (ТАСС). 
Корреспондент агентства Рейтер 
передает из Карачи, что группа 
американских военных транспорт
ных самолетов «Глобмастер» 21 и 
22 »апреля проследовала через Ка
рачи, имея на борту французских 
парашютистов, перебрасываемых в 
Ин до-Китай.

КУЙ Б Ы Ш Е В. Т ысячи зрителей 
заполнили 25 апреля стадион «Ди
намо». Здесь состоялось очередное 
состязание на первенство страны 
по футболу. Местная команда 
«Крылья Советов» встретилась с 
моековской командой «Тор педо»• 
Состязание закончилось победой 
московских футболистов, выиграв
ших со счетом 3:1.

ТБИЛИСИ. На Тбилисском ста
дионе «Динамо» в состязании на 
первенство страны по футболу 
между командами ¡класса «А» 
встретились футболисты тбилис
ского «Динамо» и Центрального 
Дома Советской Армии. Игра, 
вызвавшая большой спортивный 
интерес, закончилась «ничью . со 
счетом 1:1.

КИЕВ. На республиканском 
стадионе имени Н. С. Хрущева 
состоялась очередная встреча на 
первенство страны по футболу 
среди команд мастеров класса 
«А». Футболисты киевского «Ди
намо» принимали московскую 
команду общества «Локомотив».

Состязание закончилось вничью 
— 0:0.

ХАРЬКОВ. Здесь состоялась 
очередная игра на первенство- 
страны по футболу между коман
дами класса «А» «Спартак» (Мо
сква) и «Локомотив» (Харьков). 
Игра закончилась победой москви
чей со счетом 3:0.

25 апреля. (ТАСС).

Тираж выигрышей Государственного займа 
развития народного хозяйства СССР (выпуск 1951 года)

ВИЛЬНЮС, 25 апреля. (ТАСС). 
Сегодня здесь состоялся пятый тиг 
раж выигрышей Государственного

займа развития народного хозяй
ства СССР (выпуск 1951 года).

Из зала суда

Прее*]тупник наказан
8 февраля Галчиным было> со

вершено разбойное нападение на 
гражданина Ахмерова, у которого 
им были отобраны пальто, деньги 
и часы.

Народным судом 2-го участка 1 
Центрального района 21 апреля 
рассмотрено уголовное дело по об
винению Гатчина. Грабитель при
говорен к 18 годам лишения сво- 
боды.

Редактор В. И. Парамошкин.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 

Цветной художественный 
фильм 

«ВЕРНЫЕ ДРУЗЬЯ» 
«Звезда»

Днем:
«НЕПОБЕДИМЫЕ»

Вечером
«ПАРМСКАЯ ОБИТЕЛЬ»

II-я серия.

ЭНЕРГОСБЫТУ
КУЙБЫШЕВЭНЕРГО

требуется для работы в гор. 
Сызрани инженер-электрик на
должность начальника отделе
ния.

Оклад 1200 рублей. 
Обращаться по адресу: 

г. Сызрань, ул  Карла-Маркса, 
24 к представителю Энерго
сбыта тов. Когану Э. Я.

ТРЕСТ СТОЛОВЫХ
ПРИНИМАЕТ ЗАКАЗЫ

на изготовление пирожного, тортов, 
открытых и закрытых пирогов

из сырья треста и заказчиков, а также 
принимаются

заказы на праздничные о б е д ы -  
первые, вторые и третьи блюда

с отпуском на дом с 10-процентной скидкой.
принимаются рестораном, кафе №  3, столовой №  1 (ул. С оветская №  11) 

и столовой №  2 при комбайновом заводе.

ДИРЕКЦИЯ.

Пристани Батраки Волжского 
грузового речного пароходства

требуются 
на постоянную и на навига

ционную работу 
грузчики.

Оплата труда сдельно - про. 
грессивная.

Одиноким с 1 мая предостав
ляется общежитие.

С предложением обращаться; 
пристань Батраки* ВГРП-

АРТЕЛЬ «КРАСНЫЙ БОЕЦ»
ликвидируется.

Организациям города, имею
щим расчеты с нею просьба 
обращаться в правление арте
ли: Набережная улица, 53, до 
15 мая с. г., после чего претен
зии приниматься не будут.

Правление артели.
(2- 1).

Срочно требуются на постоянную работу: 
инженеры, техники-механики, мастера, производители работ 

и секретарь-машинистка, слесари- монтажники 5—7 разрядов, газо- 
и-электросварщики 5—7 разрядов, такелажники, трактористы и 
крановщики.

Оплата труда для рабочие прогрессивно-сдельная с повы
шенным коэфици(ентом по сетке строительных работ Министерст
ва нефтяной промышленности.

Одиноким предоставляется общежитие, семейным—квартиры. 
Обращаться за справками в отдел объявлений редакции 

газеты «Красный Октябрь».

МЕЛЬЗАВОДУ № 10 
требуются вальцевые, 

круповейщики, уборщицы, 
грузчики, смазчики, помощник 

крупчатника.
Обращаться: г. Сызрань, ре

ка Воложка, мельзавод № 10-
Отдел кадров.

(2- 1).

Сызранскому 
комбайновому заводу

требуются на постоянную 
работу рабочие следующих 

специальностей : 
арматурщики, бетонщики, 

землекопы, каменщики,
, кузнецы, молотобойцы, 

плотники, слесари по 
монтажу и изготовлению 

металлоконструкций, 
разнорабочие, 

электросварщики, грузчики, 
возчики, штукатуры.
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